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DEUTSCH: 

 

Es war mir eine große Freude, den neuen britischen Botschafter, Andrew Mitchell, an 

der TUM begrüßen zu dürfen. Nur wenige Tage nach seinem Amtsantritt besuchte er 

uns und wir konnten uns intensiv über die aktuellen Herausforderungen der 

Wissenschaftspolitik austauschen. 

 

Ich bin tief beeindruckt von seinen umfangreichen internationalen Erfahrungen und 

seiner großen Wertschätzung der Wissenschaft als Motor für Innovation und 

wirtschaftlichen Fortschritt. Gemeinsam teilen wir zudem die Überzeugung, dass die 

großen Herausforderungen unserer Zeit nur durch internationale Zusammenarbeit 

bewältigt werden können. 

 

Die TUM pflegt seit vielen Jahren enge Kooperationen mit britischen Universitäten. 

Besonders hervorzuheben ist unsere Flagship-Partnerschaft mit dem Imperial 

College London, die seit 2018 besteht. Bisher haben wir bereits über 60 gemeinsame 

Forschungsprojekte initiiert – insbesondere in den Bereichen Medizin, Gesundheit, 

Umwelt und Künstliche Intelligenz bauen wir unsere Kooperationen gerade weiter 

aus. 

 



Vielen Dank für Ihren Besuch, Herr Botschafter! Ich bin sicher, dass die Wissenschaft 

in Ihnen einen wertvollen Unterstützer hat, und wünsche Ihnen viel Erfolg in Ihrer 

neuen Rolle als oberster Repräsentant des Vereinigten Königreichs in Deutschland! 

Und natürlich ebenso herzlichen Dank für das Treffen an den britischen 

Generalkonsul in München Mark Dittmer-Odell. 

 

#britischerBotschafter #Wissenschaftspolitik #internationaleZusammenarbeit 

#Innovation #wirtschaftlicherFortschritt #ImperialCollegeLondon 

#FlagshipPartnerschaft #Forschungsprojekte #Medizin #Gesundheit #Umwelt 

#KünstlicheIntelligenz #Kooperation #Wissenschaft #VereinigtesKönigreich 

#Deutschland #Hochschulpartnerschaft #Forschung 

 

 

ENGLISCH: 

 

It was a great pleasure for me to welcome the new British Ambassador, Andrew 

Mitchell, to TUM. He visited us just a few days after taking office, and we discussed 

the current challenges of science policy in depth. 

 

I am deeply impressed by his extensive international experience and his great 

appreciation of science as a driver of innovation and economic progress. We also 

share the conviction that the significant challenges of our time can only be overcome 

through international cooperation. 

 

TUM has maintained close cooperation with British universities for many years. 

Particularly noteworthy is our flagship partnership with Imperial College London, 

which has been in place since 2018. To date, we have initiated over 60 joint research 

projects. We are currently expanding our collaborations, particularly in the fields of 

medicine, health, the environment, and artificial intelligence. 

 

Thank you very much for your visit, Mr. Ambassador! I am sure that science has a 

valuable supporter in you, and I wish you every success in your new role as the 

highest representative of the United Kingdom in Germany!  And, of course, equally 

many thanks for the meeting to the British Consul General in Munich, Mark Dittmer-

Odell. 

 

#BritishAmbassador #sciencepolicy #internationalcollaboration #innovation 

#economicprogress #ImperialCollegeLondon #flagshippartnership #researchprojects 

#medicine #health #environment #artificialintelligence #cooperation #science 

#UnitedKingdom #Germany #universitypartnership #research 

 


